



Todo listo para el estreno de la ópera "El camino del Inca"

Después de muchas postergaciones, habiendo encontrado un escenario adecuado y contando con el auspicio del Ministerio de Educación, se anuncia para el viernes próximo en el Teatro Manuel de Salas, el estreno de "El Camino del Inca", la ópera de Marcelo Saxon, con que su autor quiere rendir un homenaje a la raza araucana.

La obra que relata la historia de amor entre una joven y bella araucana y un capitán inca, en la época del 1500 a orillas del río Maule, cuenta con la participación de los más destacados artistas líricos chilenos en los roles principales.

Caracterizando a la princesa de Arauco, Chileno; se alternarán en el segundo acto las sopranos, Elvira, Patricia Tamai, Maruja Bonta y Ximena Riveros. El papel del capitán inca Marimba, correrá con

las voces de los tenores Andrés Rojas, José del Campo y Víctor Cortés. Como Gran Cacique, participarán los baritones Marcelo Saxon —autor de la obra—, Luis Antiluaua y Santiago Vera.

El inca Tupac Yupanqui estará personificado por el bajo Eleodoro Vásquez, el acompañamiento musical pertenecerá a la maestra Carmen Moreno y su órgano.

Además de los solistas, dan vida a este "Camino del Inca", los coros, que representan a las vírgenes del sol, los soldados incas y los guerreros araucanos. Estos fueron seleccionados de entre el gran número de artistas que se presentó a las audiciones respectivas, para elegir los mejores.

La nueva obra dirige, una de las pocas escritas en castellano, y que revive momentos de nuestra historia más antigua,

se presentará únicamente viernes salido y domingo en el Manuel de Salas, siempre a las 19.30 horas y las entradas están a la venta en las boleterías del mismo, ubicado en Irarrázaval 3700.

El autor Marcelo Saxon es un artista chileno que hace mucho tiempo tenía la inquietud de componer y producir

una ópera que mostrara nuestros valores históricos, cantada en español por grandes artistas chilenos. Señala que tiene gran confianza en su creación y en el profesionalismo de sus intérpretes "especialmente ahora, cuando está a punto de concretarse uno de los anhelos más caros de mi vida artística".



MARCELO Saxon: "Mi obra no tiene otra pretensión que rendirle un homenaje a nuestra valerosa raza araucana, a la que siempre he admirado y estudiado..."

Una cruzada de amor y sacrificio pone en marcha "El Camino del Inca" En homenaje a los araucanos [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Una cruzada de amor y sacrificio pone en marcha "El Camino del Inca" En homenaje a los araucanos
[artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)